

242/2018

17. September 2018

Spots mit „sprechenden“ Fahrrädern

Mit drei kurzen Spots thematisiert die KVB auf witzige Art und Weise die Probleme, die bei der Fahrradmitnahme in Bussen und Bahnen auftauchen können. Die Filme sollen die Fahrgäste dafür sensibilisieren, dass die Fahrradmitnahme zwar erlaubt, aber in bestimmten Situationen nicht sinnvoll und vielleicht sogar rücksichtslos sein kann: wenn zum Beispiel die Bahn zu voll ist, das Rad zu schmutzig oder die Sicherheit anderer Fahrgäste gefährdet.

In den Spots, die am heutigen Montag, am Mittwoch und am Freitag veröffentlicht werden, wird die jeweilige Situation aus der Sicht des Fahrrads erzählt – das zum Beispiel gar nicht in eine volle Bahn gequetscht, sondern lieber draußen ausgefahren werden möchte. Drei bekannte Kölner haben den Rädern ihre Stimmen geliehen: der kölsche Sänger und Liedermacher Björn Heuser, Micky Nauber von den Domstürmern und Andrea Schöneborn von den Funky Marys. Gedreht wurde im Juli mit rund 30 Komparsen an der Haltestelle „Weiden West“. Der Film entstand in Zusammenarbeit mit der Kölner Produktionsfirma Filmclub Entertainment.

Zu sehen sind die Spots auf www.youtube.com/kvbag oder www.facebook.com/kvbag.

-map-